

Q・市販薬と医療薬の使い分けは
どうしたらよいでしょうか?

質問箱



オクト薬局
宮原先生

今の時期ですと、花粉症のため
に市販の飲み薬や点眼剤、点鼻薬
を使用することがあります。こ
れらは大部分が、抗ヒスタミン薬
をベースに末梢血管収縮剤や抗ア
セチルコリン剤等を配合した複合
処方薬です。医療用の場合には、
一剤一成分の物が多いので、患者
さんの症状に最も適した成分と用
量を選ぶことができます。

市販薬を三日間位使用しても良
くならない時には、医師の診療を
受けましょ。又、医療薬の中には
は抗アレルギー薬といつて花粉症
を予防する薬もあり、生活上の障
害を軽減することができますので
飲み始める時期等、わからない時
は相談して下さい。

A・私達が風邪をひいたかなと感じた時に、症状が軽い場合には、約四〇%の人が様子を見ると答え、約三五%の人が市販薬を服用すると答えるそうです。症状がひどくなったり、長びいたりした時に、病院を受診し、医療薬を服用します。

南足柄市老人大学講演内容



○さんと父のちがい

父：三〇才で糖尿病、インスリン注射開始、ブタインスリンだつたので抗体ができてしまい、あまり効かなくなつた。

成人病とは、糖尿病、高血圧症など年齢が高くなると多くなる病気をいいます。食べ過ぎ、飲み過ぎ、運動不足などが原因です、それで生活習慣病といわれます。三〇～四〇年前には、こういう病気はあまりありませんでした。日本が、全体として裕福になつたこと、食料の貯蔵や運搬がしやすくなつたことも原因となつてい

食事に気を付け運動をすることが大切です。

体重のコントロールが大切

A small, round, framed object, possibly a clock or a mirror, mounted on a stand.

体重が増えている人、太つては

市販薬を一日間位使用しても良くない時には、医師の診療を受けましょう。又、医療薬の中には抗アレルギー薬といつて花粉症を予防する薬もあり、生活上の障害を軽減することができますので飲み始める時期等、わからない時は相談して下さい。

四五才、糖尿病のみぐすり開始
始一錠／日、五一才のみぐすり三
錠、五五才、インスリン注射開始
なり、検査結果も好転

けんこうニュース

成人病Ⅱ 生活習慣病

☆彼女は木の森駆さん、じょり
よ産休に入ります。

☆受付けからのお願い
申始めには必ず保険証を
受付けにお出し下さい。
診察券は毎回お持ち下さい。



3月・4月の休診日

(日曜・祭日

水曜・土曜・第一火曜

「私は、あまり食べないので太る」という人もよくおりますが、そういう人は、その人の必要な力口リー数以上に食べているということです。

反対に痩せている人は食べ方が

足りないので。

体重を適度に保つことが、健康を保つもとになります。

院長